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Hébreux 10 :19-20, ‘‘ Ainsi donc, frères, puisque nous avons, au moyen du 

sang de Jésus, une libre entrée dans le sanctuaire par la 

route nouvelle et vivante qu'il a inaugurée pour nous au 

travers du voile, c'est-à-dire, de sa chair.’’  

“Le voile.” Dieu est descendu, voilé dans la chair (Tim. 3 :16). Pour montrer ce 

qu’Il est. Il fallait qu’Il se cache, parce que nous ne pouvions pas Le voir (Jean 

12 :20-24). Et Il s’est caché derrière le voile. Et le voile, c’était qui ? Jésus. “Ce n’est 

pas Moi qui fais les œuvres, c’est Mon Père”, a dit Jésus. “Mon Père demeure en 

Moi’’ (Jean 14 :10). ‘‘Le Père agit, et J’agis jusqu’à présent.” (Jean 5 :17). Le voilà, 

Celui qui est voilé, marchant dans la chair, Dieu, Emmanuel, Dieu avec nous (Matt. 

1 :21-23) ; Esaïe 7 :14). “Dieu était en Christ, réconciliant le monde avec Lui-même.” 

(II Cor. 5 :19). 

Le voile, c’est la chair. Le voile, c’est ce qui nous empêche de voir Dieu face à 

face, dans cette église. Le voile, c’est ce qui nous empêche de voir les Anges à leur 

poste, débout près des sièges. Le voile, c’est ce qui nous empêche de Le voir, Lui. 

Nous sommes cachés derrière le voile, et ce voile, c’est la chair. Nous sommes des 

fils et des filles de Dieu, nous sommes dans la Présence de Dieu, “Les Anges de Dieu 

campent autour de ceux qui Le craignent.” (Psaume 34 :7). Nous sommes dans la 

Présence de Dieu, tout le temps. “Je ne te délaisserai point, et Je ne t’abandonnerai 

point. Je serai avec toi tous les jours, jusqu’à la fin.” (Héb. 13 :5-6). Mais le voile, 

c’est la chair, c’est ce qui nous prive de Sa Présence. Mais grâce à l’âme, à l’Esprit, 

par notre foi, nous savons qu’Il veille sur nous. Il est près de nous. Il est ici en ce 

moment. 

Voilà, c’est ça. Retenez bien ceci. Le voile, c’est ce qui nous empêche de vivre 

comme nous le devrions. Le voile, c’est ce qui nous empêche de faire les choses que 

nous voudrions vraiment faire. Et Dieu s’est voilé dans la chair, et le voile a été 
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déchiré en deux (Matt. 27 :45-53). Alors Dieu est redevenu Dieu, et Il a ressuscité le 

voile dans lequel Il S’était caché. Voila la résurrection du Seigneur Jésus. Ce qui nous 

prouve que ce voile dans lequel nous sommes maintenant cachés, par la foi nous 

croyons Cela et nous L’acceptons. Alors, quand ce voile sera déchiré en deux, je 

partirai dans Sa Présence, avec cette assurance, de savoir que “je Le connais dans la 

puissance de Sa résurrection.” (Phil. 3 :7-11). A la Venue du Seigneur Jésus, ce 

voile sera ressuscité de nouveau, il sera alors parfait, si bien que je marcherai et 

parlerai avec Lui, mon Sauveur et mon Dieu, quand Il montera sur le trône de David 

(Esaïe 9 :6-7). Et nous vivrons pour toujours dans ce voile, après qu’il aura été 

rendu parfait ; mais ce voile a le péché en lui. N’allez jamais penser avoir ce corps 

glorifié sur cette terre. Il faut qu’il meure, comme votre âme (la nature) doit mourir 

(Ezé. 18 :20), pour pouvoir naitre de nouveau. [1] 

Or, si Moïse avec la loi naturelle (comme Paul, dans II Corinthiens 3 :7-16, nous 

l’a révélé ici) devait voiler son visage, à combien plus forte raison le Spirituel 

serait-t-il glorieux et voilé à l’incroyant avant d’être manifesté devant lui ! Moïse 

était un drôle de numéro. À combien plus forte raison vous appellera-t-on ainsi, vous 

qui avez franchi le voile (Héb. 10 :19-22), avez pénétré dans la Colonne de Feu, et 

en êtes ressortis avec la bénédiction ! Et maintenant vous êtes voilés ! Les gens ne 

peuvent pas Le voir. Ils ne peuvent pas comprendre. 

Si le naturel fut glorieux, combien plus le surnaturel le sera-t-il ! (II Cor. 3 :11). 

Si le naturel, qui était passager, fut glorieux, combien plus glorieux sera ce qui n’a 

pas de fin ! 

Mais néanmoins c’est voilé. Ce n’est pas voilé au croyant, mais à l’incroyant ; il 

ne peut pas Le voir. Dieu se voile toujours à l’incroyant. Les traditions cachent Cela. 

Comme il en était alors, ainsi en est-il aujourd’hui. 

À présent nous avons un voile spirituel à la place du voile naturel d’autrefois. 

Cela était confirmé par le prophète qui avait la Parole écrite ; c’était un “prophétiseur”, 

c’est-à-dire quelqu’un qui vient avec la Parole écrite et qui cherche à La faire 

comprendre. 
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Ils savaient que la Parole était là, mais ils n’En connaissaient pas la signification ; 

et Moïse La leur a fait comprendre. Il dit : “Le commandement dit ceci, et voici 

pourquoi.” Il L’a fait comprendre. Et avant d’être comprise, Elle était voilée. 

Et ainsi en est-il aujourd’hui, la Parole est voilée jusqu’à ce qu’Elle soit révélée 

et rendue compréhensible pour les gens. Dieu, le Dieu Puissant, voilé dans la chair 

humaine, la Parole. Remarquez. Nous découvrons donc qu’Elle était cachée à 

l’incroyant, mais révélée au croyant.  

Remarquez. Moïse devait pénétrer seul dans cette Colonne de Feu (Exode 24 :15-

18) ; personne ne pouvait l’accompagner. Qu’est-ce que cela nous montre ? Qu’on 

n’entre pas dans ceci en adhérant à un groupe Pentecôtiste. Voyez-vous ? Il ne L’a 

jamais révélé à un groupe ; Il L’a révélé à un individu. Et il en est ainsi 

aujourd’hui. Vous dites : “J’appartiens à une église. J’appartiens à ceci.” Mais cela ne 

marchera pas. Voyez-vous ? 

Et quiconque essayait de suivre Moïse, et d’imiter cela, encourait la mort. Et il en 

est de même aujourd’hui : c’est la mort spirituelle que d’essayer d’imiter.  

Une fois révélé, c’est glorieux, et lorsque vous y pénétrez, quelque chose vous 

débarrasse de tout cela. Vous devenez un voile. Ça ne marchera simplement pas. Et 

d’en faire une contrefaçon entraînait la mort. 

Moïse, voilé, était la Parole vivante pour le peuple. Et, aujourd’hui, les gens 

qui sont voilés représentent la même chose. Ils sont des lettres écrites, lues de tous 

les hommes, non pas une nouvelle lettre, mais la Lettre qui a été écrite, manifestée. Ce 

sont ceux qui croient la Parole et la promesse de ce jour-ci, qui croient que Dieu 

répand effectivement Son Esprit sur toute chair (Joël 2 :28-29) ; ce sont ceux-là les 

lettres écrites (II Cor. 3 :1-3). Et lorsque quelqu’un essaie d’en faire une contrefaçon 

charnelle, cela lui retombe sur le nez. Votre vie montre ce que vous êtes. 

Or nous avons un grand Frère, Jésus, le Fils de Dieu (Rom. 8 :28-30). Et Il est venu 

payer notre rançon, nous n’avons qu’à croire cela pour pouvoir pénétrer derrière le 

voile avec Lui (Héb. 10 :19-22). Jésus est notre Moïse d’aujourd’hui ; Moïse voilé 

était la Parole vivante pour le peuple. Aujourd’hui, Jésus, voilé, est la Parole 

Vivante pour les gens, qui, Jésus dans l’Église (Col. 1 :26-29). Le Saint-Esprit, le 
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Fils de Dieu, dans les gens, révélant la Parole par la promesse de ce jour-ci, c’est 

précisément cela. La même chose aujourd’hui ! 

Et, souvenez-vous que Moïse a fait cela et l’a manifesté, non pas au monde 

entier, mais au peuple de l’exode, à une seule catégorie de gens, à ceux qui sortaient, 

dans l’exode (Exode 12 :13-14). 

Ainsi, vous voyez, ce qui se passe, c’est que Dieu est en train d’appeler les gens 

à participer à un exode, à sortir de derrière ce rideau charnel où l’on essaie 

d’imiter, où l’on essaie d’adhérer à l’église, et ceci n’est pas tant les églises 

Méthodistes, Baptistes, Presbytériennes, mais plutôt les églises Pentecôtistes. C’est 

une affaire individuelle ; c’est entre vous et Dieu. Vous devez entrer, pas votre 

groupe, pas votre église, pas votre pasteur, mais c’est vous qui devez entrer. 

J’aimerais que vous remarquiez une autre caractéristique de Moïse, lorsqu’il est 

ressorti. Même s’il était prophète, même s’il était ce grand personnage, lorsqu’il est 

sorti avec la Parole, le peuple a remarqué qu’il était transformé (Exode 34 :27-

35). Quelque chose lui était arrivé. Lorsqu’il est ressorti avec la Parole confirmée 

de l’heure, les commandements, il était une personne transformée. 

Et il en sera de même pour vous, lorsque vous sortirez de derrière ce voile 

humain qui vous faisait rire d’une réunion comme celle-ci, qui faisait que les hommes 

s’achoppent à la guérison Divine, déclarant : “Les jours des miracles sont passés.” 

Traversez donc ce voile humain, ce voile de traditions, et tout le monde saura que 

quelque chose vous est arrivé. 

Eh bien, vous, lorsque vous sortirez de derrière le voile, vous serez alors exposé 

aux regards de tous, afin qu’ils puissent voir que quelque chose vous est arrivé. 

La Parole voilée pour l’incroyant, mais complètement visible pour le croyant : 

‘‘Jésus-Christ, le même hier, aujourd’hui, et pour toujours.’’ (Héb. 13 :8). 

À cette époque, c’était Dieu. En ce temps-là, c’était Dieu dans un homme, Son 

Fils, Jésus-Christ. Nous croyons cela. Il n’était pas simplement un prophète, un 

homme ordinaire, un être humain. C’était Dieu en Christ, Dieu dans un homme, la 

plénitude de la Divinité corporellement, dans un homme. Dieu dans un homme ! 

(Col. 2 :9).  
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À présent, c’est Dieu dans des hommes. Voyez-vous ? La plénitude de Dieu 

dans la Divinité corporellement dans Son Église entière, se manifestant Lui-

même, accomplissant Sa Parole. 

Or, nous voyons que Dieu, au cours des âges, a toujours été recouvert de peau. 

Dieu s’est caché derrière un voile. 

J’ai raconté cette petite histoire, qui dit qu’un soir l’orage éclata, et la maman dit à 

son plus jeune fils : “Monte vite, fiston, et va te coucher.” 

Il dit : “Maman, j’ai peur.”  

“Il n’y a rien qui puisse te faire de mal ; monte et va te coucher.” 

Le petit benjamin était étendu là-haut, apercevant par les fenêtres la lueur des 

éclairs. Le petit bonhomme est devenu si inquiet qu’il se cachait la tête sous la 

couverture. Il pouvait malgré tout voir les éclairs sur les fenêtres, et il entendait le 

grondement du tonnerre ; alors il dit : “Maman !” 

Et elle dit : “Qu’est-ce que tu veux, fiston ?” 

Il dit : “Monte un peu dormir avec moi !” 

Elle monta les escaliers, comme le ferait toute bonne mère dévouée ; elle monta et 

prit son enfant dans ses bras, et elle lui dit : “Fiston, maman désire te parler un petit 

peu.” 

Il dit : “Très bien, maman.” 

Elle dit : “Souviens-toi bien de ceci. Nous allons constamment à l’église ; nous 

lisons la Bible ; nous prions ; nous sommes une famille Chrétienne ; nous croyons en 

Dieu.” Et elle ajouta : “Nous croyons que, dans les orages et dans tout ce qui peut 

survenir, Dieu est notre protection.” 

Il dit : “Maman, je crois tout ça, mais, lorsque ces éclairs sont si près, je veux un 

Dieu qui soit recouvert de peau.” 

Ainsi je pense que, non seulement ce garçon mais nous sommes tous de cet avis-

là. Lorsque nous nous assemblons, lorsque nous prions les uns pour les autres, 

Dieu recouvert de peau ! 

Et nous nous rendons compte que Dieu a toujours été recouvert de peau. 

Lorsque Moïse L’a vu, Il était recouvert de peau ; Il ressemblait à un Homme 

(Exode 33 :22-23). Lorsque Dieu était derrière les rideaux, Il était recouvert de 
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peau. Et Dieu, ce soir dans Son Église, est voilé dans Son Église avec de la peau 

sur Lui. Il est toujours le même Dieu ce soir. Nous constatons cela. 

Mais maintenant, comme toujours, le voile de peau est ce qui déroute, à cause des 

traditions. Ils ne peuvent simplement pas croire que c’est Dieu qui fait agir ces gens 

comme ça. C’est parce que Dieu est voilé dans Son Église, par de la peau ; Elle est 

recouverte de peau. C’est exact. Il est caché à l’incroyant et révélé au croyant.  

Or, quand leur voile de traditions, de traditions des anciens est transpercé par la 

Parole, oh ! bien sûr, aujourd’hui, alors Il apparaît visiblement, nous Le voyons, la 

Divinité à nouveau voilée dans la chair humaine. Hébreux 1 :1-3 le déclare.et 

Genèse 18 :1-15 également. Souvenez-vous, Dieu était un homme lorsqu’Il se trouvait 

là, mangeant et parlant avec Abraham, et qu’Il avait révélé ce que Sara faisait dans la 

tente derrière Lui. 

Et Jésus a dit : “Ce qui arriva du temps de Sodome arrivera de même à la venue du 

Fils de l’homme”, la Divinité à nouveau voilée dans la chair humaine ! Maintenant, 

rappelez-vous que Jésus n’a pas dit : “Quand le Fils de Dieu sera manifesté.” Dans 

Luc 17 :30, je crois, Il a dit : “Et quand le Fils de l’homme sera manifesté, le Fils de 

l’homme de nouveau.’’ Le Fils de l’homme de retour dans l’Église, révélé dans des 

êtres humains ; non pas le Fils de Dieu, mais bien le Fils de l’homme à nouveau, 

de retour dans Son Église dans les derniers jours. Nous constatons qu’Il a promis 

cela dans les promesses de Dieu. 

Nous remarquons autre chose. Dans l’Ancien Testament. J’ai ici une référence 

dans l’Exode. Ces vieilles peaux de blaireaux, à quoi servaient-elles ? À cacher la 

Gloire de Dieu au peuple (Exode 40 :17-38 ; Exode 35 :5,7,23). Les peaux de 

blaireaux ; la raison pour laquelle les gens ne pouvaient pas La voir, c’est qu’une peau 

L’enveloppait. La Gloire de Dieu était derrière la peau. 

Et maintenant, la Gloire de Dieu est derrière votre peau. Et les traditions ne La 

voient pas. Elle est derrière le voile, comme l’était la Parole. 

Qu’y avait-il à l’intérieur de ces peaux, jadis, de ces vieilles peaux de blaireaux, et 

dont l’aspect n’avait rien pour nous plaire ? Et puis lorsque Cela a été fait chair et a 

habité parmi nous, Son aspect n’avait toujours rien pour nous plaire (Esaïe 53 :1-10). 
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Et c’est la même chose aujourd’hui. Il n’y a rien qui soit susceptible d’être désiré 

dans un homme ou une femme. Mais c’est ce qui se cache à l’intérieur qui compte. 

“Mais, direz-vous, ce type-là, je le connais, il était autrefois un ivrogne. Il faisait telle 

et telle chose.” Peu importe ce qu’il faisait autrefois. Qu’est-ce qui se cache derrière 

cette peau ? Ce qui se trouve là-derrière, c’est ce qui compte. Les gens sont aveuglés ; 

la peau aveugle les gens. Ils disent : “Je me rappelle qu’autrefois cette femme…” Je 

sais ce qu’il en était autrefois, mais qu’en est-il maintenant ? Voyez-vous ?  

Ces mêmes peaux, qui couvraient jadis le blaireau, cachent maintenant la Gloire 

de Dieu, L’abritent derrière elles. Elles couvraient un animal mais, maintenant, 

elles abritent la Gloire de Dieu. 

Et votre peau elle aussi peut être transformée ce soir, et devenir un lieu 

d’habitation pour Dieu, Dieu faisant Sa demeure dans le genre humain (Eph. 

2 :19-22 ; Héb. 3 :1-6). 

Remarquez que ces vieilles peaux de blaireaux, nous découvrons qu’à l’intérieur, 

il y avait la Parole. Et la Parole, il y avait aussi le pain de proposition. L’arche était 

aspergée. Et qu’y avait-il ? La Gloire de la Shekinah était à l’intérieur (I Rois 8 :10-

11 ; II Chron. 5 :11-14).  

Or la Parole est une Semence, et Elle ne peut pas produire avant que le Fils (soleil) 

ne L’atteigne. Le Fils doit briller sur la Semence pour qu’Elle donne, pour qu’Elle 

produise. Et c’est le seul moyen. Vous prenez la Parole de Dieu dans votre cœur et 

avancez dans la Gloire de la Shekinah. Et à ce moment-là, Cela produira le pain de 

proposition, la Manne qui n’est donnée qu’à un peuple mis à part. Les seuls qui 

puissent en manger, à qui il soit permis d’en manger, sont les gens qui en ont reçu la 

permission, et qui reconnaissent Cela. 

Paul a dit ici : “Transformés de Gloire en Gloire.” (II Cor. 3 :18). Vous voyez, il y a 

finalement un retour à Sa Gloire originelle. C’est pareil à une semence de belle-de-jour 

[en anglais : morning glory; littéralement “gloire du matin” ]. La semence d’une fleur 

tombe en terre. Le grain de blé tombe en terre. Qu’est-ce qui se passe d’abord ? Il 

germe et produit une petite pousse ; ensuite il arrive à l’aigrette. Puis, de l’aigrette, il 

retourne à son grain originel. 
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Eh bien, c’est exactement ce que l’Église a fait. Elle est passée par Luther, 

Wesley, et maintenant, Elle revient au Grain originel, à Sa Gloire originelle, à Sa 

Gloire du commencement. Le Fils qui s’est levé à l’Est est le même Fils qui 

manifeste la même chose à l’Ouest, se transformant de Gloire en Gloire. Cela s’est 

transformé d’une forme païenne en Luther, et de Luther en Wesley, et de Wesley 

jusque dans le Pentecôtisme, et ainsi de suite, se transformant de Gloire en 

Gloire, produisant la Manne cachée. 

Et, à présent, Cela est mûr pour Le ramener exactement tel qu’Il était au 

commencement, Son même ministère, le même Jésus, la même puissance, le même 

Saint-Esprit. Le Même qui est descendu le jour de la Pentecôte est le même Saint-

Esprit qui est manifesté aujourd’hui, de Gloire, en Gloire, en Gloire. Et Il est 

revenu à Sa Semence originelle avec le baptême du Saint-Esprit, avec les mêmes 

signes, les mêmes prodiges, le même baptême, le même genre de personne agissant de 

la même façon, avec la même puissance, la même sensation. Cela va de Gloire en 

Gloire. Et la chose suivante sera le changement de cette Gloire-ci en un corps 

semblable au Corps de Sa gloire, et alors nous Le verrons (Phil. 3 :20-21). 

Maintenant, remarquez. Nous voyons comment cela fut changé. Depuis le 

Calvaire, nous sommes invités à partager Sa Gloire. Et I Corinthiens 12 déclare : 

“Nous sommes baptisés dans Son Corps.” D’un seul Esprit, nous sommes tous 

baptisés.’’ Non d’une seule ‘‘eau’’, mais ‘‘d’un seul Esprit, nous sommes tous 

baptisés.’’ C’est juste, bon, et puis nous devenons une partie de Lui. [2] 
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